



今回は心力（関心を持つ力、会心の力）です。1年生は人権の花の授業を受けました。人権擁護委員の方からヒヤシンスの球根を水耕栽培で育てる方法を教えていただき、これから温かい気持ちで素敵なお花が咲くように育てていきます。子供たちはヒヤシンスの育て方に関心を持ち、説明をしっかりと聞いていました。また、5・6年生は3校合同の陸上記録会に参加し、一人一人が自己記録の更新に挑戦し、その達成に会心の笑みを浮かべていました。新しいことに関心を持ち、会心の一歩を踏み出すことは自分自身を高めていくことに繋がるため、ぜひとも身に付けてほしい力です。

10/20 1年生人権の花の授業がありました！



ヒヤシンスの水耕栽培について教えていただいたり、絵本の読み聞かせをしていただいたりして、人やものを大切にする心を培いました。



第29回大崎上島町連合小学校陸上記録会！

10月20日（月）に大崎小学校で3校の5・6年生が集まって陸上記録会を行いました。100m走・50mハードル走・1000m走の3種目に参加者全員が出場し、自己記録の更新を目指しました。自己記録を更新した人も多く、みんないい記録が出たのではないかと思います。広島商船高等専門学校の松本茂先生に教えていただいたことを思い出しながら頑張りました。

記録会終了後は、5年生、6年生に分かれて、ソフトドッジボールを行い、3校での交流会をもちました。午前中に終了し、学校で給食を食べました。子供たちにとってはとてもハードな1日となりました。

10/8、10/15 陸上指導 -広島商船高等専門学校 松本 茂 先生-



陸上記録会当日！

さて、陸上練習の結果はいかに・・・



練習の成果はしっかりと現れていきました。練習も本番も一生懸命取り組む5・6年生は素晴らしいと思いました。みなさん、お疲れさまでした！

